

Surgical Teaching Series

Iris Suturing and Iris-Fixation of Foldable PCIOL Techniques

Série sur l'enseignement de la chirurgie

Techniques de suture de l'iris et de fixation à l'iris de la LIOCP

Saturday, June 24 | 1330-1500 | Metro West
Samedi 24 juin

Target Audience - Groupes cibles

This educational activity is intended for general ophthalmologists, specialists, residents, medical students and allied health personnel who are engaged in the diagnosis and treatment of eye diseases.

Cette activité de formation s'adresse aux ophtalmologistes généralistes et spécialistes, aux résidents, aux étudiants en médecine et au personnel des professions connexes de la santé engagés dans le diagnostic et le traitement des maladies oculaires.

Objectives - Objectifs

The COS Surgical Teaching Series is a practical multi-based program focused on advances in surgical techniques. This year's focus is on management of iris abnormalities with iris suturing techniques, and on techniques for iris fixation of foldable PCIOLs for aphakia.

Cette série de cours de la SCO relève d'un programme multibase pratique qui s'inspire des progrès des techniques chirurgicales. Cette année, les participants se concentreront sur le traitement des anomalies de l'iris, grâce aux techniques de suture et de fixation des LIO dans la chambre postérieure pour l'aphakie.

Guest - Invité

Gary P. Condon

Moderator - Animateur

Ike Ahmed

1330	Welcome
1333	Instrumentation
1342	Iris Suturing Techniques <ul style="list-style-type: none"> • Iris Defects • Pupilloplasty and Circlage • Iridodialysis I. Ahmed, Gary P. Condon
1352	Discussion
1400	Iris Fixation of PCIOLs Gary P. Condon
1450	Discussion
1500	Break